

Por nuestra parte, nos hemos consolidado como un proveedor serio, con visión de largo plazo y compromiso con los altos estándares que la sociedad nipona exige, alzándonos como un socio estratégico.

En un mundo interconectado y cambiante, mantener y fortalecer vínculos con aliados confiables como Japón –puerta de entrada al Asia Pacífico– será determinante para que nuestra minería pueda seguir aportando tanto a Chile como al resto del mundo.

Joaquín Villarino Herrera

Presidente ejecutivo del Consejo Minero

MINERÍA: UN PUENTE ENTRE NACIONES

SEÑOR DIRECTOR:

La participación de Chile en la Expo Osaka 2025, y en particular en la Cumbre Empresarial Chile-Japón que lideró la CPC, constituye una oportunidad clave para fortalecer los lazos entre ambos países, en un momento en que la colaboración internacional y el propósito compartido son más necesarios que nunca.

La minería, en este contexto, es un puente natural entre ambas naciones, no solo por ser un motor fundamental de nuestra economía, sino también por décadas de cooperación concreta entre ambas.

Esta relevancia no es casual; es fruto de una relación construida con tiempo y esfuerzo. Japón, principal inversor asiático en nuestra industria y gran destino de las exportaciones chilenas, nos inspira con su tradición de altos estándares de calidad y su visión de una sociedad 5.0, donde la tecnología y la excelencia productiva tiene como norte el bienestar de las personas.